



みと 美都



50年前の運動会の様子

運動会の練習が始まりました

今年のスローガン

全力疾走～勝利を目指せ！

5月7日（火）の朝の集会で、児童会から、今年の運動会のスローガンが発表されました。今年のスローガンは、「全力疾走～勝利を目指せ！」です。この言葉には、みんなが目標に向かって、互いに支え合い、全力でかけぬける運動会にしたいという願いが込められています。児童会の強い願いが伝わってきました。



児童会のみなさん、すてきなスローガンをありがとうございます。ぜひ「みんなが全力で取り組む運動会」にしたいものです。そして、運動会を通して、一人一人が成長してほしいと思います。せっかくの機会でしたので、スローガンについて、2つ話をさせていただきました。

スローガンにある「勝利」について、勝利は勝つことです。勝つことには、2つの「勝つ」があります。1つは相手に勝つこと。もう1つは自分に勝つこと。人間が成長するためには、どちらに勝つことが必要でしょうか。答えは、**自分に勝つこと**です。自分自身の中にある「恥ずかしい」、「面倒くさい」、「苦しい」、「悲しい」、「やりたくない」といった心の弱さに、ぜひ、うち勝ってください。人間は、**過去の自分や、自分の心の弱さに勝つことでしか成長できません**。運動会の練習が本格的に始まりますが、**成長のために、自分との戦いに「全力」で挑んでほしい**と思います。

成長のために、必要なこと、それは「**努力**」です。1枚の紙は見えません。このように10枚になると少し見えます。200枚くらい重ねると少し厚くなりました。500枚重ねるとこんなに厚くなりました。できるようになるとはこういうことです。努力は、この1枚の紙と同じ、1枚1枚、小さな努力を積み上げてこそ、形に見えるものになります。**小さな努力を続ける、それは1つ1つを全力で取り組むことです**。これが、スローガンの「**全力疾走**」だと思います。



2年生生活科の学習で

5月9日（火）、2年生が、生活科の学習で、野菜の苗を買いに、JA産直ひろば御津へ、みんなで歩いて行きました。子どもたちは、育てたい野菜の苗を自分で選んで、お金を払って買いました。子どもたちが選んだのは、ミニトマト・オクラ・ピーマン・きゅうり・大玉トマトでした。

教室に戻ってからは、苗をじっくり観察しました。その後、やさしく鉢に植え替え、水をやりました。苗が大きくなるのが楽しみです。

JA産直ひろば御津のみなさん、ありがとうございました。



引き渡し訓練

5月9日（木）、保育園と合同で、引き渡し訓練が行われました。15時に教頭先生の指示により、保護者や家族のお迎えが始まりました。無事に混乱なく引き渡しを行うことができました。ご協力ありがとうございました。

引き渡しは、いろいろな場合が想定されます。例えば、台風による暴風警報は、進路を予想することができますが、地震など予想不可能な自然災害もあり、急な引き渡しになることもあります。状況によっては、なかなか引き取りに来ることができないこともあるでしょうが、お家の人に引き渡しができるまで、安全な場所でお子さんと一緒に待っています。

また、昨年度は、この引き渡し訓練のすぐ後に、6月2日に、大雨がありました。その際には、この引き渡し訓練が生かされ、スムーズに引き渡しことができました。豊川市では、昨年の大雨災害を教訓に、豊川市災害対策本部が警戒レベル4（避難指示）以上が発令した場合、臨時休業、授業中止となりました。御津地区の小中学校においては、音羽川・佐奈川水系に警戒レベル4（避難指示）以上が発令した場合の対応になります。

お家でも、休みの日などいろいろな場合を想定して、お子さんがどうすればよいのか、どこに行けばいいのかなど話題にしていただけたらと思います。

